
Leserbrief an die Allgemeine Zeitung zum Artikel vom 27.4.2017 

Feuerwehr-Neubau soll 5,9 Millionen Euro kosten 

VG-Rat // Zusammenlegung von Bauhöfen beschlossen 

 

Sehr geehrte Damen und Herren,  
der Bürgermeister von Gau-Bischofsheim, Patric Müller, beschwert sich 
in dem Artikel über den miserablen Zustand des Bauhofes in Gau-
Bischofsheim. Dem können wir als CDU-Ortsverband nur zustimmen und 
fordern zusätzlich, dabei auch den Arbeitsschutz für die beiden 
Gemeindearbeiter nicht zu vergessen. Diese Forderung richtet sich an 
den verantwortlichen Arbeitgeber. Patric Müller hatte als "Herr über 
Bauhof und Geräte", immerhin 12 Jahre Zeit, sich der Angelegenheit 
anzunehmen und frühzeitig zu handeln. Sich über die eigenen 
Unzulänglichkeiten noch zu beschweren, ist ein klassisches Eigentor. 
 


